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Bonsoir à tous, 
 
 
Pour avoir longuement lu la trentaine de cahiers d’acteur, je réalise le cri d’alarme de tout un 
territoire qui perd des emplois, de la population, forcément et qui pourtant devrait bouger 
aussi fort que la Communauté d’Agglomération (école d’ingénieurs, Technopôle, réseau très 
haut débit, nombreuses entreprises innovantes). 
 
Le temps presse et ne nous laisse guère le choix : d’ailleurs ce choix vers un vrai cadre de 
vie où les prix de l’immobilier sont facilement 50% moins chers que ceux du Grand Toulouse 
pourraient aussi se faire très vite et s’avérer rentables pour l’investisseur, si une liaison 
rapide et sûre voit le jour. 
 
Le Tarn Sud peut offrir une foule d’opportunités et au bout de 20 ans, il y a ceux qui auront 
surpayé leur maison ou loué au prix fort et ceux qui auront profité de conditions normales, 
quitte à prendre l’autoroute tous les jours. De la même façon, je vois un intérêt certain à un 
axe Toulouse-Béziers, beaucoup plus direct et moins engorgé que l’autoroute vers 
Narbonne. 
 
Nos voisins haut-garonnais doivent bien y réfléchir surtout en période de vacances ! Moins 
de temps et beaucoup moins de kilomètres ! 
 
 
 


